

COMMUNITY PILLARS

COMMUNITY SAFETY & POLICING

Community safety is always the top priority, and it's an area where focus and consistency matter. **We've made real progress!** Reduced all categories. The new policing model is working. There's a stronger presence in our communities, and we're seeing crime come down across the board.

AFFORDABILITY

People are feeling stretched. Groceries, housing, utilities, it all adds up. At City Hall, that means being disciplined with every dollar. **We need to keep taxes reasonable**, find efficiencies, and make sure we're delivering value for residents.

INFRASTRUCTURE RENEWAL

We've fallen behind on roads and sidewalks. **Residents see it every day**, and they're right to expect better. We've taken steps to better identify the worst areas and prioritize repairs, but identifying the problem isn't enough. We need to fix it properly.

TRANSIT

Over the last three years, **I've been extremely vocal on my concerns** not simply toeing the line. I pushed for answers and action, and we're now seeing more buses come online and service starting to stabilize.

LOCAL BUSINESS, SMALL BUSINESS

I've been a major supporter. **I'm not only promoting, but helping navigate** the bureaucratic waters at City Hall and the province to ensure small businesses can especially during these difficult tariff trade times.

SENIORS

Seniors built our community. **They deserve to stay active and connected.** I've worked to maintain free transit on Wednesdays and Sundays and support programs that keep seniors engaged.

YOUTH & COMMUNITY ENGAGEMENT

You see the difference when young people are given the right opportunities. **I've supported local programs and volunteers** who are helping kids succeed, and I'll keep backing recreational sports and community initiatives that keep them active and on the right path.

SPEEDING & PEDESTRIAN SAFETY

This is one of the most common concerns I hear. Speeding on local streets, especially near schools, is a real issue. **I've pushed hard for increased enforcement and more traffic calming measures**, and I'll keep pushing until we see results in the areas that need it most.

2026-2030 | CAMPAIGN PROMISES

I've been to thousands of doors already. I've certainly listened. **Working with all the community associations and homeowners associations.** My track record speaks for itself. Promises made, promises delivered.

Please visit my website and you'll see the hundreds of things we've accomplished, **but this will be one of my more ambitious list of things that I will achieve over four years** based on feedback received. If you know me, you can take it to the bank. These things will happen.

BLAIR ROAD SOUTH

It's taking me five years of continual pushing getting environmental assessments through the province and community consultations that finally finished in 2025.

I have the commitment now that Every boxes checked. This is a priority and is going to happen very quickly after the election. Finally a full set of traffic lights at Beaver Pond and Blair Road, a pedestrian crosswalk close to Innes and dedicated bus lanes.

CONGESTION & A RING ROAD

With a growing population, we finally got the province to agree to pay for a new 400 series bypass Ring Road. This will eliminate the need for all traffic to go through the center of Ottawa on the 417.

FENCED DOG PARK PINEVIEW

I found a location and I've been speaking with property owners that does not back onto households. This will be my second dog park commitment in the Ward and will be delivered this term if reelected.



NEW PINEVIEW COMMUNITY CENTRE

I was proud to get the first ever community hub in Pineview achieved and delivered as promised but now working with the PCA they've outgrown that facility that is aging, and on reelection community consultations will begin immediately on the new facility.



PICKLEBALL COURT IN SHEFFORD PARK

One of the hottest sports and I've already confirmed with Staff a location that is away from residential homes in shefford park.



ROTHWELL COURT YARD

Continually working with the RPHOA to actually have a nice park setting with coverage and seating at Cumberme park.



EASTVALE PARK SPORT (BEHIND BHCC)

After meeting a resident and BHCA there is a under developed section at Eastfield Park behind the community centre that will go out to consultation, if reelected for construction within the next couple of years based on community feedback.



FEDERAL FUNDING AND FCM

My role as president of the Federation of Canadian municipalities allows me to see what's happening across the country and pursue funding that we've already seen come to our own municipality.

I'm proud to represent our nations capital (the first Ottawa president in 84 years) and every time another order of government can help with our infrastructure needs, saves Municipal taxpayers dollars.

A STRONG VOICE AT CITY HALL

FOCUSED ON SAFER COMMUNITIES, INFRASTRUCTURE, AFFORDABILITY AND REAL RESULTS.

I've never been afraid to speak up when it matters. That's what being a **strong voice** at City Hall is all about. Standing up for you and making sure things actually get done.

Over the past term, I've stayed focused on what I hear at the door. Keeping communities safe, costs low, and services working the way they should. **That's what people expect, and it's what I've worked to deliver.**

We've made real progress, but there's more to do. I'm committed to building on that work with practical, straightforward solutions that make a real difference in people's day to day lives.

I have over 35,000 bosses, and that is you. Not a political party, not a special interest group, not the mayor. It is you, the residents of the ward. A ward I live in and proudly have called home. Unfortunately, my opponents can't say the same. **That's why I'm so passionate**, and this could be the most consequential election yet.



WHAT WE HAVE DONE TOGETHER OVER THE YEARS, FAR TOO MANY TO LIST:

- ✓ Beacon Hill North Community Centre Expansion and renovation
- ✓ Pat Clarke Community Centre complete rebuild
- ✓ Richcraft Sensplex
- ✓ Shefford Dog Park
- ✓ Pineview Community Hub
- ✓ Multi-use paths build and resurfacing (Pineview, Eastvale, Etc.)
- ✓ Multiple park renewals (Eastvale, Kinsmen Park, Etc.)
- ✓ Multiple splash pads

You can find a more complete list on timtierney.ca and click:

"WHAT WE HAVE DONE"

IN PROGRESS



GAILEA MOMOLU SKATE PARK

This beautiful new courtyard skate park being built now.



ROADWAYS SURFACING

Jasmine, Ogilvie Road in City Park or Bathgate just to name a few lots of resurfacing is taking place right now in areas that I've been identified by community groups.



GLOUCESTER EMERGENCY FOOD CENTRE AND LOW-INCOME HOUSING FOR SENIORS, INDIGENOUS

This has taken many years and thanks to our federal partners and the city proud to deliver construction well underway.



CUT THROUGH TRAFFIC AND SPEEDING

A series of speed cushions (not bumps) going in certain areas where the streets are requesting them. I have four streets currently underway.



WHITE ROCK SPLASH PAD

Finally, a real splash pad. Opening 2027.

AND MANY, MANY MORE!

ENDORSEMENTS

ATU President Noah Vineberg

"Councillor Tim Tierney has consistently shown a strong commitment to the residents of East Ottawa and to the importance of reliable public transportation in our city."

Noah Vineberg
President, ATU Local 279

MP Mona Fortier

"When out choose someone to represent your community, you need someone who is engaged, who listens, and who actually shows up and works hard. Now, that's Tim Tierney. Please give him your support in the next municipal campaign."

Mona Fortier
MP Ottawa-Vanier-Gloucester

Small businesses like Cuppa Chico, Salon Unique, Fruits Express, Claudes Chips and many more!

Youth Sports groups like Giants Football and multiple other sports organizations, and many more!

Complete list on timtierney.ca

RE-ELECT TIM TIERNEY BEACON HILL-CYRVILLE

PROMISES MADE.
PROMISES DELIVERED.



**I LIVE HERE.
I LISTEN.
I DELIVER.**

343.842.1234 • tim@timtierney.ca

TIMTIERNEY.CA



PILIERS COMMUNAUTAIRES

SÉCURITÉ COMMUNAUTAIRE ET SERVICES POLICIERS

La sécurité de notre communauté demeure toujours une priorité absolue, et c'est un dossier qui exige de la constance et de l'attention. **Nous avons fait de vrais progrès.** Les taux ont diminué dans toutes les catégories. Le nouveau modèle de services policiers fonctionne.

ABORDABILITÉ

Les gens ressentent la pression. L'épicerie, le logement, les services publics : tout coûte plus cher. À l'hôtel de ville, ça veut dire qu'il faut être discipliné avec chaque dollar. **Nous devons maintenir les taxes à un niveau raisonnable,** trouver des gains d'efficacité et nous assurer que les résidents en ont pour leur argent.

RENOUVELLEMENT DES INFRASTRUCTURES

Nous avons pris du retard sur l'entretien des routes et des trottoirs. **Les résidents le voient tous les jours,** et ils ont raison de s'attendre à mieux. Nous avons pris des mesures pour mieux identifier les secteurs les plus problématiques et prioriser les réparations. Mais identifier le problème ne suffit pas. Il faut le régler correctement.

TRANSPORT EN COMMUN

Au cours des trois dernières années, **j'ai été extrêmement vocal** au sujet de mes préoccupations. Je ne me suis pas contenté de suivre la ligne. J'ai demandé des réponses et des actions, et nous commençons maintenant à voir davantage d'autobus entrer en service et une stabilisation du service.

ENTREPRISES LOCALES ET PETITES ENTREPRISES

J'ai toujours été un grand défenseur de nos petites entreprises. **Mon rôle ne se limite pas à les promouvoir. Je les aide également à naviguer** dans la bureaucratie municipale et provinciale afin qu'elles puissent continuer à réussir, particulièrement dans le contexte difficile actuel marqué par les tarifs douaniers et les tensions commerciales.

AÎNÉS

Les aînés ont bâti notre communauté. **Ils méritent de pouvoir demeurer actifs et connectés.** J'ai travaillé pour maintenir la gratuité du transport en commun les mercredis et les dimanches et pour soutenir les programmes qui permettent aux aînés de rester actifs et engagés.

JEUNESSE ET ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE

On voit la différence lorsque les jeunes ont accès aux bonnes possibilités. **J'ai soutenu des programmes locaux et des bénévoles** qui aident les jeunes à réussir, et je vais continuer d'appuyer les sports récréatifs et les initiatives communautaires qui les gardent actifs, engagés et sur la bonne voie.

VITESSE ET SÉCURITÉ DES PIÉTONS

C'est l'une des préoccupations que j'entends le plus souvent. La vitesse excessive dans les rues résidentielles, particulièrement près des écoles, est un véritable problème. **J'ai fortement poussé pour augmenter l'application des règles** et mettre en place davantage de mesures de modération de la circulation. Je vais continuer jusqu'à ce que nous obtenions les résultats nécessaires dans les secteurs qui en ont le plus besoin.

2026-2030 | ENGAGEMENTS DE CAMPAGNE

J'ai déjà frappé à des milliers de portes. Et j'ai écouté. **Je travaille avec les associations communautaires et les associations de propriétaires** de partout dans le quartier. Mon bilan parle de lui-même.

Je vous invite à visiter mon site Web pour voir les centaines de projets que nous avons réalisés. **Mais la liste d'engagements pour les quatre prochaines années sera l'une de mes plus ambitieuses à ce jour,** et elle est directement fondée sur les commentaires que j'ai reçus. Si vous me connaissez, vous savez que ma parole compte.

CHEMIN BLAIR SUD

Il m'a fallu cinq années à pousser continuellement ce dossier, à faire avancer les évaluations environnementales avec la province et à mener les consultations communautaires, qui ont finalement été complétées à la mi-2025. Toutes les étapes nécessaires sont maintenant franchies. J'ai obtenu l'engagement que ce projet est une priorité et qu'il pourra avancer rapidement après l'élection. Enfin, nous aurons un ensemble complet de feux de circulation à l'intersection de Beaver Pond et du chemin Blair, un passage pour piétons près d'Innes ainsi que des voies réservées aux autobus.

CONGESTION ET AUTOROUTE DE CONTOURNEMENT

Avec une population en croissance, nous avons finalement obtenu l'accord de la province pour financer une nouvelle autoroute de contournement de série 400. Cette nouvelle voie périphérique permettra de réduire le besoin pour toute la circulation de traverser le centre d'Ottawa par l'autoroute 417.

PARC À CHIENS CLÔTURÉ À PINEVIEW

J'ai trouvé un emplacement et je discute déjà avec les propriétaires concernés. Le site ne sera pas directement adjacent aux propriétés résidentielles. Ce sera mon deuxième engagement de parc à chiens dans le quartier, et il sera livré au cours du prochain mandat si je suis réélu.



NOUVEAU CENTRE COMMUNAUTAIRE DE PINEVIEW

J'étais fier de livrer, comme promis, le tout premier carrefour communautaire de Pineview. Mais après avoir travaillé avec la PCA, il est clair que la communauté a maintenant dépassé la capacité de cette installation vieillissante. Si je suis réélu, les consultations communautaires pour un nouveau centre commenceront immédiatement.



TERRAIN DE PICKLEBALL AU PARC SHEFFORD

Le pickleball est l'un des sports qui connaît la croissance la plus rapide. J'ai déjà confirmé avec le personnel municipal un emplacement au parc Shefford qui sera éloigné des résidences.



AMÉNAGEMENT DU SECTEUR ROTHWELL

Je poursuis mon travail avec la RPHOA afin de créer un véritable espace de parc au parc Cumbermere, avec de l'ombre, de l'abri et des places où s'asseoir.



INSTALLATIONS SPORTIVES AU PARC EASTVALE (DERRIÈRE LE CCBH)

Après avoir rencontré un résident et la BHCA, nous avons identifié une section sous-utilisée du parc Eastvale, derrière le centre communautaire. Si je suis réélu, ce secteur fera l'objet d'une consultation publique en vue d'un aménagement au cours des prochaines années, selon les commentaires de la communauté.



FINANCEMENT FÉDÉRAL ET FCM

Mon rôle comme président de la Fédération canadienne des municipalités me permet de voir ce qui se fait partout au pays et de poursuivre activement les possibilités de financement dont notre propre municipalité bénéficie déjà. Je suis fier de représenter la capitale nationale comme premier président d'Ottawa de la FCM en 84 ans. Chaque fois qu'un autre ordre de gouvernement contribue au financement de nos besoins en infrastructures, ce sont des dollars que les contribuables municipaux n'ont pas à assumer.

UNE VOIX FORTE À L'HÔTEL DE VILLE!

AXÉ SUR DES COMMUNAUTÉS PLUS SÉCURITAIRES, LES INFRASTRUCTURES, L'ABORDABILITÉ ET DES RÉSULTATS CONCRETS.

Je n'ai jamais eu peur de prendre la parole quand ça compte. C'est ça, être **une voix forte à l'hôtel de ville** : défendre vos intérêts et veiller à ce que les choses avancent réellement.

Au cours du dernier mandat, je suis resté concentré sur ce que j'entends aux portes. Garder nos communautés sécuritaires, limiter les coûts et faire en sorte que les services fonctionnent comme ils le devraient. **C'est ce que les gens attendent, et c'est ce que je me suis efforcé de livrer.**

Nous avons fait de réels progrès, mais il reste encore du travail à faire. Je suis déterminé à poursuivre sur cette lancée avec des solutions pratiques et concrètes qui font une vraie différence dans la vie quotidienne des gens.



CE QUE NOUS AVONS ACCOMPLI ENSEMBLE AU FIL DES ANNÉES:

Il y en a beaucoup trop pour tous les nommer :

- ✓ Agrandissement et rénovation du Centre communautaire de Beacon Hill-Nord
- ✓ Reconstruction complète du Centre communautaire Pat Clark
- ✓ Richcraft Sensplex
- ✓ Parc à chiens de Shefford
- ✓ Carrefour communautaire de Pineview

- ✓ Construction et resurfaçage de sentiers polyvalents, notamment à Pineview et Eastvale

- ✓ Renouvellement de plusieurs parcs, notamment Eastvale et Kinsmen

- ✓ Plusieurs nouveaux jeux d'eau

Vous pouvez consulter une liste complète sur timtierney.ca, sous la rubrique:

« CE QUE NOUS AVONS ACCOMPLI »

EN COURS



PARC DE PLANCHE À ROULETTES GAILEA MOMOLU

Ce magnifique nouveau parc de planche à roulettes de type cour est présentement en construction.



RESURFAÇAGE DES ROUTES

Jasmine, le chemin Ogilvie dans City Park et Bathgate ne sont que quelques exemples. De nombreux travaux de resurfaçage sont actuellement en cours dans des secteurs qui ont été identifiés avec l'aide des associations communautaires.



CENTRE D'URGENCE ALIMENTAIRE DE GLOUCESTER ET LOGEMENTS POUR LES AÎNÉS, LES PERSONNES À FAIBLE REVENU ET LES AUTOCHTONES

Ce projet aura demandé plusieurs années de travail. Grâce à nos partenaires fédéraux et à la Ville, je suis fier de voir que les travaux de construction sont maintenant bien avancés.



CIRCULATION DE TRANSIT ET VITESSE EXCESSIVE

Une série de coussins ralentisseurs, et non de dos d'âne, sera installée dans certains secteurs où les résidents en ont fait la demande. J'ai actuellement quatre rues où ces projets sont en cours.



JEU D'EAU DE WHITEROCK

Enfin, un véritable jeu d'eau. Ouverture en 2027.

ET BIEN, BIEN PLUS ENCORE!

APPUI

Noah Vineberg, président du Local 279 du SUT

« Le conseiller Tim Tierney a constamment démontré un engagement solide envers les résidents de l'est d'Ottawa ainsi qu'envers l'importance d'un transport en commun fiable dans notre ville. »

Noah Vineberg
Président, Local 279 du SUT

MP Mona Fortier

« Quand vient le temps de choisir quelqu'un pour représenter votre communauté, il vous faut une personne engagée, qui écoute, qui est présente et qui travaille fort. C'est Tim Tierney. Je vous encourage à lui accorder votre appui lors de la prochaine élection municipale. »

Mona Fortier
Députée Ottawa-Vanier-GloUCESTER

Des petites entreprises comme Cuppa Chico, Salon Unique, Fruits Express, Claude's Chips et plusieurs autres.

Des organisations sportives jeunesse comme Giants Football, ainsi que plusieurs autres associations sportives. Et bien plus encore!

La liste complète sur timtierney.ca

RÉÉLISEZ

TIM TIERNEY

UNE VOIX
FORTE
À L'HÔTEL
DE VILLE

BEACON HILL-CYRVILLE

PROMESSES FAITES.
PROMESSES **TENUES.**



**J'HABITE ICI.
J'ÉCOUTE.
JE PASSE À L'ACTION.**

343.842.1234 • tim@timtierney.ca

TIMTIERNEY.CA

